

# Presqu'île tennis de table. Piètres résultats ce week-end

Publié le 14 février 2017



Franck face à la raquette du Porzay en D3. Toutes les équipes du club presqu'ilien de tennis de table jouaient ce week-end, avec des résultats pour le moins contrastés. Dès vendredi, la D5 se déplaçait à Plonévez-du-Faou et ouvrait le week-end sur une défaite, 4 à 6. Dans le même temps, la D4, qui allait à Briec, parvenait tout de même à accrocher un match nul, 7 à 7, synonyme sans doute de maintien.

## La D1 victorieuse

Samedi après midi, les jeunes de la D2 se déplaçaient à Douarnenez, où seul Aubin Broennec a pu tirer son épingle du jeu en remportant ses trois matchs. Des victoires cependant insuffisantes puisque l'équipe devait s'incliner, 3 à 7. Les deux D3 jeunes, évoluant à domicile, ont perdu, 9 à 1, contre la Raquette du Porzay, pour la première, et 8 à 2, face à Langolen, pour la seconde. En clôture de cette journée de championnat, samedi soir, la D1 senior accueillait Douarnenez dans un complexe sportif glacial. Néanmoins, l'équipe fanion a remporté la victoire, 11 à 3. À noter, les deux performances d'Aubin (8) contre des adversaires bien mieux classés (10 et 11).